

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah Puji syukur kehadiran Allah SWT senantiasa penulis ucapkan, atas limpahan rahmat dan karuniaNYA, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Kesesuaian Antara Tuntutan Permendiknas No 24 Tahun 2007 Dengan Kondisi Faktual Laboratorium Ipa Dalam Menunjang Kegiatan Praktikum Di Smpn Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”. Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan pada Universitas Islam Riau. Dalam menyelesaikan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan, dukungan, dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Elfis, M.Si selaku pembimbing utama dan Ibu Mellisa S.Pd., M.P selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Dan tak lupa juga penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus tulusnya kepada Bapak Prof. H. Syafrinaldi, SH., M.C.L selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Ibu Laili Rahmi, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Biologi. Dan ucapan terimakasih kepada Dosen Program Studi Biologi yang telah banyak memberikan ilmunya sebagai bekal masa depan yang sangat berguna bagi penulis dan ilmu yang bermanfaat serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian.

Ucapan terimakasih untuk Bapak/Ibu Kepala Sekolah SMP Negeri 03, SMP Negeri 13 Pekanbaru yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Serta ucapan terimakasih yang tiada tara untuk keluarga tercinta Ibunda tercinta Yuni Astuti dan Ayahanda Nurhayanto S.Pd serta adik

Ahmad Tegar Maulana , yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, kekuatan dan segenap doa yang tidak pernah putus dalam mendukung setiap saat, serta seluruh keluarga yang selama ini mendukung penulis dengan segala motivasi dan doanya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

Kepada teman-teman angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama kepada sahabat-sahabatku yang telah mendukung dan tetap selalu bersama dari semester awal hingga sekarang Yusuf Romadon, Rohimi, Eka Syafrinanda, Umroh Mohdi, Siti Oknur Fariza, Ayu Siti Hasanah, Sri Astuti, Bella Yulia Citra, Resi Siska Kurnia Sari, Silva Ananda dan Sovia Tun Munawaroh. Dan terimakasih juga buat abang perpustakaan Handi Trinof yang sangat sangat membantu penulis dalam mencari dan meminjamkan buku, dan teman-teman kelas C Biologi angkatan 2014 yang tidak bisa disebut satu persatu yang membantu penulis juga dalam penyusunan skripsi ini. Semoga kita semua menjadi orang-orang yang berbahagia.

Penulis dengan kerendahan hati menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi di masa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri

Pekanbaru, Februari 2019

Penulis